

La integración de la Escuela de Enfermería de Ceuta en la Universidad de Granada se firmará en enero

AGENCIAS - CEUTA - 27-12-2007

El equipo del rector electo de la Universidad de Granada (UGR), Francisco González Lodeiro, tiene previsto firmar 'durante el mes de enero' el documento para la integración de la Escuela de Enfermería de Ceuta en la institución universitaria, tal y como se comprometió a hacer 'lo antes posible' durante la campaña electoral que le proclamó vencedor el pasado 13 de diciembre, según confirmaron a los medios de comunicación fuentes cercanas al nuevo rector.

Lodeiro se comprometió durante su primera visita a Ceuta, el 14 de noviembre, ante los alumnos de Enfermería que su objetivo es 'conseguir que los estudiantes se beneficien de la integración lo antes posible', por lo que adelantó que buscaría 'todas las fórmulas necesarias para acelerar el proceso' con la entrada del profesorado de la Escuela en la estructura de la UGR incluida.

El Ministerio de Educación garantizó en otoño del año pasado que a partir del año académico que comenzó el pasado mes de septiembre comenzaría 'de forma gradual' la integración de la Escuela de Enfermería de Ceuta en la universidad andaluza, un proceso que podría prolongarse durante años o concretarse este mismo año. En cualquiera de los casos, la dirección de la Escuela espera que la previsión presupuestaria contemplada por el MEC para el centro en los Presupuestos de 2008 pueda recibirse con carácter retroactivo.

Para ello, el Ministerio encargará a la Universidad de Granada la redacción de un proyecto de integración donde se contemplasen todos los costes, los asuntos referidos al profesorado y el calendario de actuaciones para hacer realidad este objetivo que fue prometido por el presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, en su visita a Ceuta de febrero 2006 y que ante su retraso llevó a los alumnos de la Escuela a movilizarse el pasado mes de noviembre amenazando con no pagar sus cuotas si no se concretaba ya dicha promesa.



Francisco González Lodeiro, rector electo de la Universidad de Granada.